

P1・政労使合同会議
・専門部員合同研修会

P2・新加盟組合紹介
日立金属労組真岡支部

とちぎ

電機連合栃木地方協議会機関紙
発行者：中原 康則
編集者：猿田 望
事務局：329-1105
栃木県宇都宮市中岡本町2784-3 飛鳥ビル2F
TEL：028-671-3333 FAX：028-673-7777



5月22日、電機栃木地協主催の政労使合同会議に組政部員として出席しました。出席者の面々は『政労使』の名の通り、栃木地協加盟の企業側代表者、組織内議員をはじめとする連合栃木議員懇親会の皆様が一堂に会す場所となりました。特に今日は統一地方選の後ということもあり、厳しい選挙を勝ち抜き決意をもつた

『政労使』の名の通り、栃木地協加盟の企業側代表者、組織内議員をはじめとする連合栃木議員懇親会の皆様が一堂に会す場所となりました。特に今日は統一地方選の後ということもあり、厳しい選挙を勝ち抜き決意をもつた

『政労使』の名の通り、栃木地協加盟の企業側代表者、組織内議員をはじめとする連合栃木議員懇親会の皆様が一堂に会す場所となりました。特に今日は統一地方選の後ということもあり、厳しい選挙を勝ち抜き決意をもつた

5月22日、電機栃木地協主催の政労使合同会議に組政部員として出席しました。講演は、大谷達也氏（加藤としゆき議員の政策秘書）より、現状の政権運営の状況と私たち生活者からみた問題点、さらには民主党が再び政権を奪取するための課題や時期などを海

外の例を交えながら、わかりやすく解説して頂きました。

5月22日、電機栃木地協主催の政労使合同会議に組政部員として出席しました。講演は、大谷達也氏（加藤としゆき議員の政策秘書）より、現状の政権運営の状況と私たち生活者からみた問題点、さらには民主党が再び政権を奪取するための課題や時期などを海

外の例を交えながら、わかりやすく解説して頂きました。

5月22日、電機栃木地協主催の政労使合同会議に組政部員として出席しました。講演は、大谷達也氏（加藤としゆき議員の政策秘書）より、現状の政権運営の状況と私たち生活者からみた問題点、さらには民主党が再び政権を奪取するための課題や時期などを海

外の例を交えながら、わかりやすく解説して頂きました。

環境変化を踏まえ政労使で課題を力強く共有する政労使合同会議



塚原 康宏

産業政策や政治活動の重要性などを再認識～栃木地協専門部員合同研修会～



方・消費者問題

富士通化成労働組合

需要性を認識した次

改めてその

第です。

6月10日、栃木地協内5専門部の部員を対象とした合同研修会を地協として初めて開催しました。開催の趣旨については、内容を精査し次の3点としました。

①部員の資質向上と他部会員との交流の実現

②現場を実感して頂く観点から電機本部における開催日ごろから政労使共通の課題として認識され、地道に問題解決に向け努力していくことが重要であると

6月10日、栃木地協内5専門部の部員を対象とした合同研修会を地協として初めて開催しました。開催の趣旨については、内容を精査し次の3点としました。

③第二十四回参院選を視野に入れた国会見学

電機本部では、神保副中央執行委員長から、電機連合における産業政策や政治活動の重要性などを中心とした講演を頂き、共済の実態などについての報告を、福祉共済センターやマックスから受けました。

午後からは、参議院内の視察に加え、石上としお議員秘書渡辺氏の配慮により、「地

電機連合栃木地協

書渡辺氏の配

慮により、「地

へんお疲れさまでした。

田村 至男

午後からは、参議院内の視察に加え、石上としお議員秘書渡辺氏の配慮により、「地」へんお疲れさまでした。

全体交流懇談会では、このようない行事の継続開催の要望が多く提起されるなど、非常に有意義な研修会となつたものと考ります。参加された各専門部員の皆さん、たいへんお疲れさまでした。



日立金属労組真岡支部

1. 成り立ち

- 1945年 日立金属深川工場労組設立
1976年 工場の真岡移転に伴い、日立金属真岡工場労組に組織名称変更
1977年 組織単一化から、日立金属労働組合真岡支部に組織名称変更
2015年 組織結成70周年を迎える現在に至る

2. 概要

- ユニオンショップ制
- 組合員数 152名（2015年6月現在）
- 執行部 支部長1名、副支部長1名
書記長1名、執行委員2名
- 専門部 組織部／労働部／企対部／教宣部
- 評議員 8名



組合事務所外観



4. 会社案内

- 会社名 日立金属株式会社真岡工場
- 所在地 栃木県真岡市鬼怒ヶ丘13
- 事業内容 高級機能部品の製造
(乗用車/商用車用鋳鉄鋳物部品)
- 従業員数 203名（2015年6月現在）
- 設立 1929年 戸畠鋳物(株)東京工場で操業を開始
1956年 日立金属(株)深川工場に名称変更
1975年10月 栃木県真岡市に事業を移管し日立金属(株)真岡工場を発足後現在に至る



会社風景

や
た
矢田わか子さんを応援しよう！
あなたと動けば、未来は変わる。<http://yatawaka.com>

矢田わか子、
3つの「やります！」

- 1.働く 「誰もがイキイキと働ける社会」づくりに挑戦します！
2.暮らす 「将来にわたって暮らしを支える社会」を実現します！
3.育てる 「子どもを健やかに育てられる社会」をつくります！

